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Compte-rendu - Réunion du Conseil d’École  

Date : 09/11/23 Heure :17H 

Liste des participants : 
Fonction NOM Prénom Présent Excusé Absent 

Président Mme SUC x   

IEN ou représentant Mme JOURDAN  x  

Maire ou représentant  Mme LISSARRE (adjointe)   X   

Enseignants                               Mme FONTANIÉ     X   

                                Mme DE MAYA     X   

     

     

Parents Titulaires                       Mme BOIS     x   

                        Mme CUBERES     x   

                         Mme SALEZ     x  

                         Mme VERDEZ    x   

     DDEN                           Mme SOLÉ    X   

Présidente 
association des 
parents d’élèves 

 
 
                         Mme VANDERWÉE 

   
   x 

  

 

Ordre du jour : 

 

  

A - Ouverture du conseil d’école 
• Présentation et identification des participants ; 
• Les résultats des élections des représentants des parents d’élèves ; 
• Les compétences du conseil d’école  
• Énonciation des questions reçues et intégration dans l’ordre du jour. 

B - Fonctionnement et vie de l’école 
• Vote du règlement intérieur de l’école  
• Le dialogue avec les parents : 

◦ Réunion de rentrée  
◦ Modalités de communication  

• Les aides apportées aux élèves RASED – PPS – PAI –  
• Sécurité à l’école : 

◦ PPMS  
◦ Sécurité Incendie. 

• Bilan de la rentrée scolaire : 
◦ Organisation de l’école  
◦ Les effectifs  
◦ Absentéisme des élèves. 

Les actions pédagogiques réalisées et à venir - dates importantes : 
C - L’association des parents d’élèves présentation et actions ; 
 D - Partenariat avec la Mairie : 

• Travaux réalisés – à venir – à prévoir ; 
• Le temps périscolaire (cantine/garderie). 

E - Coopérative scolaire année précédente 

 
 

Circonscription 
Litttoral 

 

 
École 

maternelle 

 

 
Tél :04 68 22 38 21 
Mail : 
ce.0660243f@ac-
montpellier.fr 
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Séance ordinaire du jeudi 9 novembre 2023 

Début de la séance : 17h30 

 
 

• Présentation et identification des participants : 

Chaque membre présent se présente. 

 
• Les résultats aux élections des représentants des parents d’élèves : 

 
Pour rappel année 2022-23                                Année 2023-24 
164 inscrits                                                            165 inscrits 
31 votants      65 votants 
25 suffrages exprimés (6 blancs/nuls)             61 suffrages exprimés (4 blancs) 
18,9% de participation    39,39%de participation 
 
Deux candidates seulement se sont présentées pour l’élection. 
L’élection a pu se tenir normalement mais nous avons dû procéder à un tirage au sort parmi les parents 
volontaires qui se sont manifestés pour élire un ou deux (en l’occurrence deux ) candidats 
supplémentaires pour arriver aux 4. 
 

• Les compétences du conseil d’école  
 

Il vote le règlement intérieur, présentation aux membres. 
Il donne son avis ou présente toutes suggestions sur le fonctionnement de l’école et sur toutes les 
questions intéressant la vie de l’école. 
 

• Énonciation des questions reçues et intégration dans l’ordre du jour : 

 

Aucune question n’a été transmise à la directrice. 

 

- Un parent fait remonter deux questions reçues la veille  à une déléguée. 

• Lors des sorties scolaires l’école prévoit-elle des packs d’eau ? 

• Est-il possible de revenir sur la décision prise lors du dernier conseil d’école de juin 23 

concernant le fait de pouvoir récupérer ou déposer son enfant à tout heure de la journée pour se 

rendre à un rendez-vous médical ? 

 

L’équipe répondra à ces questions lorsque les questions diverses seront abordées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

A Ouverture du conseil d’école 

Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 9 novembre 2023 
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B Fonctionnement de l’école 

 
 

 

• Vote du règlement intérieur de l’école : 

Présentation du règlement de l’école en vigueur aux membres du conseil et de la charte de la 

laïcité. Ces documents seront transmis aux familles. 

 

• Le dialogue avec les parents : 
◦ Réunion de rentrée : 

Elle s’est tenue le lundi 25 septembre en présentiel. 
On  note plus de parents que l’année précédente. 
 

◦ Modalités de communication  
Elle se fait par le cahier de liaison, par les rencontres après avoir convenu d’un rdv avec l’enseignante 
La communication par mail est réservée à des messages importants ou administratifs non urgents. 
 

• Les aides apportées aux élèves RASED – PPS – PAI 
Si un enfant présente des difficultés dans les apprentissages ou de comportement nous pouvons 
solliciter le RASED (réseaux d’aides spécialisées aux enfants en difficulté) composé d’une psychologue 
scolaire et d’enseignants spécialisés. 
Nous pouvons également mettre en place un PPS (projet personnalisé de scolarisation)  destiné aux 
enfants reconnus en situation de handicap. Il correspond à un document dans lequel est défini le 
déroulement de leur scolarité et leurs besoins notamment en termes de matériels pédagogiques 
adaptés, d'accompagnement, d'aménagement des enseignements.  

 
• Sécurité à l’école : 
◦ PPMS : 3 dans l’année Intrusion attentat ; évacuation ; confinement 

(7 novembre 2023 : intrusion attentat- 16janvier 2024 :confinement nuage toxique- 4 juin 
2024 évacuation salle des fêtes) 
 

◦ Sécurité Incendie. 
 
Le premier PPMS intrusion attentat a eu lieu mardi 7 novembre. 

Un  point pose problème : la classe de Mme De Maya n’entend aucun signal d’alarme. 
 
Il est nécessaire d’avoir un système d’alarme commun (avec école élémentaire)  afin que chaque 
enseignant puisse déclencher l’alerte.  
Mme LISSARRE nous informe que des devis ont été demandés il y longtemps mais qu’elle n’a reçu 
aucune réponse à ce jour. 
 
Les locaux ne sont pas non plus totalement adaptés : nous devrions avoir des porte de sécurité munies 
de barres anti panique. La classe de Mme Giband n’a que des baies vitrées coulissantes. 
 
Il faut également occulter toutes les portes donnant sur l’extérieur qui n’ont pas de volets roulants avec 
du film occultant . 
Concernant la  clôture  côté avenue de la mer, elle n’est pas assez haute et un brise vue serait 
nécessaire. 
 
Nous avons retravaillé les plans avec Mme Fournols (du fait du nouvel agencement des cours d’écoles) 
Nous avons besoin de la clé de la porte du couloir de l’élémentaire car en cas de montée des eaux 
subite nous devons nous réfugier dans les locaux de l’élémentaire. 
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• Bilan de la rentrée scolaire : 
◦ Organisation de l’école : 

4 classes : Une de PS, une de PS/MS, deux de MS/GS 
◦ Les effectifs : 90 à ce jour 

 
◦ Absentéisme des élèves. 

L’instruction étant obligatoire à partir de 3 ans toutes les absences supérieures à 3 demi-journées et 
non justifiées sont signalées à l’inspection. 
 

• Les actions pédagogiques réalisées et à venir - dates importantes :  
Visite du musée Desnoyer de Saint Cyprien : 
• 30 novembre : Petites Sections 
• 1ier décembre : Moyennes sections 
• 5 décembre :Grandes sections 
 
Inscription à Cinémaginaire : 3 séances de cinéma durant l’année scolaire : 
• 9 février pour les classes de Mmes Giband et Fontanié 
• 5 avril et 16 mai pour les 4 classes 
 
Nous reconduisons les calendriers avec photos individuelles des enfants. 
 
Le marché de Noël est prévu le vendredi 15 décembre. 
 
Cependant il y a eu  la réactivation du plan vigipirate en urgence attentat. 
 Aussi si notre hiérarchie nous autorise à le maintenir nous devons nous soumettre à des mesures 
de sécurité : contrôle des identités et des sacs à l’entrée de l’école. 
 Comme nous ne pouvons pas demander les cartes d’identité et après discussion nous avons 
décidé de faire passer un mot aux familles afin qu’elles fassent une liste des personnes 
susceptibles de venir au marché. Il est également conseillé de ne pas venir avec des sacs. 
 
 
Le goûter de noël avec la venue du père-noël aura lieu le vendredi 22 décembre après-midi. 
 
 
La date du carnaval a été arrêtée : vendredi 5 avril. Mme Fournols vous l’a annoncée , j’apporte 
juste une information qu’elle n’avait pas en sa possession : si il n’y a pas de changement au niveau 
du plan de sécurité, nous ne pourrons pas défiler dans la rue car nous ne pouvons pas fréquenter 
des lieux publics si il y a du public. 
 

 

•  Budget : 
 

- Nous venons de recevoir les devis des transports concernant les sorties prévues : 1070€ 
C’est énorme car c’est pris sur notre budget de fonctionnement qui n’a pas augmenté depuis 
plus de 20 ans. 
Le budget « livre de noël » (cadeau remis aux enfants par le père-noël) n’est plus suffisant. 
Les albums ont beaucoup augmenté et nous ne trouvons plus rien de convenable. 
S’il n’est pas possible d’augmenter cette ligne budgétaire, il n’y aura plus de cadeau individuel à 
noël. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



Le Conseil d’école – Le compte-rendu ou PV – Nov 2023 – Ref. Dir. 66 
page 5/3 

 

C L’association des parents d’élèves présentation et actions ; 

 

 

D Partenariat avec la mairie 

 

                   
 

Mme Vanderwée dresse le bilan : 
- Peu de cotisation et d’adhérent cette année 
- Deux animations à venir : bourse aux jouets et marché de noël 

I 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

• Travaux réalisés – à venir – à prévoir – demandes 

- Stocks de piles pour les télécommandes des climatisations 

- Tableau d’affichage  

- Mur dortoir s’effrite  côté sanitaires 

- Sol de la classe de Mme Giband abîmé 

- Fermer  (ganivelle) le passage entre l’aire de jeux et le chemin longeant la clôture (côté avenue 

de la mer) 

- Table (reprendre celle descendue trop grande) , c’est deux tables trapèzes qui avaient été 

demandées. 

- Occulter les portes sans volets roulants. 

- Cf remarques PPMS attentat 

 
◦ Personnel atsem 

Une nouvelle atsem  dans la classe de Mme De Maya est en poste depuis la rentrée de 
septembre. 
 L’année avait bien démarré mais une atsem  est en arrêt et bien entendu cela impacte comme 
toujours le fonctionnement de la classe et de l’école (ménage, accueil…) 

 

Le temps périscolaire (cantine/garderie) 

 

 

 

 
 

 
Présentation du cahier comptable. 

 

 

 

 

E Coopérative scolaire 
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F Questions diverses 

 

 

 

Lors des sorties nous prenons des packs d’eau et remplissons les gourdes des enfants qui n’ont plus 
d’eau. 

Concernant les entrées et sorties hors horaires officiels pour rendez-vous médicaux et/ou convenance 
personnelle, nous avons appliqué la décision de notre supérieure hiérarchique à qui nous avions posé 
la question l’année dernière. Cela ne concerne pas les prises en charges régulières (orthophoniste- 
psychomotricien…) 

 

Mme Solé nous propose , par le biais de l’association Anateep (Association Nationale pour les 
Transports Éducatifs de l'Enseignement Public ) un exercice de sécurité : évacuation d’un bus. 

L’équipe enseignante intéressée, en fera la demande . 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h00 

 

La directrice, C.SUC  


